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Собрание районного 
партактива

16 марта в партийном каби
нете состоялось собрание партий
ного актива Тонкинской районной 
парторганизации. С докладом об 
итогах XVIII Всесоюзной конфе
ренции ВЕП(б) выступил секре
тарь райкома ВЕП(б) тов. Сатун- 
кин.

Докладчик отметил, что XVIII 
Всесоюзная конференция ВКП(б) 
вскрыла серьезные недостатки в 
работе промышленности и тран
спорта и повернула взимавяе 
партийных организаций на улуч
шение руководства этими отрас
лями хозяйства.

— Недостатки в руководстве 
промышленностью,— говорит тов. 
Сатункия.— относятся и к на
шей районной парторганизации. 
В райоае плохо работает Тон
кинская МТС. Она план 1940 
года выполнила всего лишь на 
71,7 проц. Уроки прошлого го 
да не учтены и в нынешнем го
ду. Из 59 тракторов по плану 
отремонтировано только 42. От
ставание МТС объясняется тем, 
что первичная партийная орга
низация МТС слабо вникает в 
производственные дела МТС. Ра
ботники МТС еще ве научились

не прислушивается к советам 
колхозников председатель Тон
кинского колхоза тов. Смирнов. 
Работников такого типа тов. 
Маленков в своем докладе на 
XVIII партконференции назвал 
невеждами. Резво критикует тов. 
Сатунквн также председателя 
Берднаковского колхоза-комму- 
ниста тов. Самоделкина за то, 
что он плохо организовал рабо
ту на лесозаготовках.

В заключение своего доклада 
тов. Сатувкин призвал партий 
ный актив по-большевистски 
взяться за реализацию решений 
XVIII Всесоюзной конференции 
ВКЯ(б).

В прениях по докладу тов. 
Сатункина выступило 17 чело
век.

Тов. Воронцов (PR ВКП(б)) 
обратил внамавие партийного 
актива на то, что решения XVIII 
партконференции нужно довести 
до сознания каждого колхозвика.

Тов. Зуев (райисполком) оста
новился на недостатках работы 
промкомбината и промысловой 
кооперации. Он признает пра
вильной критику в его адрес, 
что он мало помогает промком-

М удр ое решение I Взаимопроверка между колхозами
В колхозе им. Бусыгина, Тон-1 На основании решений обкома 

кинского сельсовета, на МТФ и райкома ВКП(б) в колхозах
скота имеется 32 головы, за 
которыми ухаживают 3 доярки- 
скотницы. Надо признаться, что 
до сих пор мы недостаточно бо
ролись за повышение продуктив
ности скота. Получалось это 
вследствие того, что яеправиаь

Тонкинского сельсовета развер
нулась взаимопроверка колхозов 
о готовности к весеннему севу. 
С 11 по 17 марта взаимопро
верка проведена в 8 колхозах.

ка“ . Здесь также оказались не 
которые недостатка. Не полностью 
отсортированы семена, не засы
паны страховые фонды и др. не
достатки.

В колхозе им. Коминтерна 
проверяла работу комиссия из

В ряде из них проверочные ко- колхоза им. Чапаева. Она уста
мисеии выявляют крупные нѳ-

но была поставлена оплата тру-^ достатки в подготовке к севу 
да. Н не случайно средний удой Комиссии помогают колхозам
на каждую корову по ферме в 
1940 году выразился лишь в 700 
литров.

Сейчас согласно постановления 
СНЕ СССР и ДЕ ВЕ1І(б) „О до
полнительной оплате труда кол
хозников за повышение урожай

устранять эти недостатки.
Проверочная комиссия из кол

хоза «Третья пятилетка», прове
рявшая в колхозе им. 18 парт- 
съезда, выявила, что здесь нехва- 
тает 5 цент, ячменя и 14 цент, 
льносемени. Имеющееся льносемя

_ - до сих пор не сортировано,
ности сельскохозяйственных куль- Пдав по заг‘0Т0вке торфа выпол- 
тур и продуктивности животно- ве8 на 50 проц Сд^ 0 прово.

культурно работать, а коммунис биаату и химартелям в выаол- 
ты не оеущестзляют своей авае- * нении производственных планов, 
гардвой роди. І Далее он обратил внимание соб-

Плохо в районе работает мест J ран ія  на выиолненвѳ лесозаго-
ная промышленность и промко- 
оаерацня. Промкомбинат вывод 
вил производственную нрограмму 
1940 года только на 54 проц., 
а из четырех хвмартелей пром
финплан выполнила только Бе
резниковская. Местная промыш
ленность должна дать в теку
щем году продукции на сумму 
свыше миллиона рублей. Однако, 
к реализации постановления СНЕ 
СССР и ЦЕ ВЕП(б) <0 мероари 
нтиях но увеличению произведет 
ва товаров широкого потребления 
и нродовольствия из местного 
сырья» ве приступили до сих 
пор, все продолжается болтовая 
на эту тему.

Далее тов. Сатувкин остано
вился на вопросах седьекого хо 
зяйства. Оа резко критикует 
некоторые первичные партийные 
организации и коммунистов за 
то, что она плохо руководят 
сельским хозяйством, плохо го
товятся к весеннему севу. Ка
залось бы председатель Котом« н- 
евого колхоза, он же секретарь 
Вахрамеевской первичной парт 
организации, тов, Смирнов дол 
жен показывать пример хорошей 
работы беспартийным предееда 
целям колхозов. Но на деде по
лучается по-иному. В его кол
хозе сельскохозяйственные ма
шины находятся под открытым 
кебом, не завезено ни одного 
грамма минеральных удобрений.

Плохо работает, ничего не 
знает и знать ничего ве хочет,

товок первого квартала.
Зав. райзо тов. Карасев рас

сказал партактиву, как обстоит 
дело в районе с подготовкой к \ 
весеннему севу. Если судить по 
средним цифрам, говорит он, то 
семян кроме клевера вполне 
достаточно. Но некоторые колхо
зы не имеют даже семян овса. 
63 проц, проверенных семян в 
семдабораторви некондиционны. 
Минеральных удобрений завезено 
только 63 нроц. к плаву.

Тов. Хохлов в своем выступ
лении дал обстоятельный анализ 
работы Полянской химертеди. 
Артель в 1940 году план вы
полнила на 40 с небольшим 
процентов, весмотря ва то, что 
он был снижен п р о т и в  
1939 года. А р т е л ь  плою 
р а б о т а е т  потому, что в 
ней нет надлежащего порядка, 
плохо поставлена организация 
труда, мет воспитательной рабо 
ты е рабочими. Рабочие с янва
ря месяца не получали зарпла
ту и ве знают, сколько они за
работали. В  общежитиях грязно 
и некультурна.

В прениях выступили тт. 
Замураев, Липин, Шишкин, Зво
нов, Редьвив, ^мирное (госбанк), 
Травив, Самоделкин, Ершов, 
Шибаев, Ветров, Клопиков, Яроц- 
кий.

Собрание актива одобрило ре 
шевші ХѴ Ш  Всесоюзной партий 
вой конференции и наметило 
практические мероприятия по 
реализации ах.

водства по Горьковской области“ , 
ряботнікаы животноводства дана 
большая возможаость бороться 
за повышение удоев, выращива
ние молодняка, так как за пере
выполнение плана колхозник, 
кроме трудодней, получит часть 
той продукции, которую он пе
ревыполнит.

Мы приветствуем мудрое ре
шение партии в правительства 
— новое проявление неуставной 
заботы партии и правительства 
об укреплении колхозного строя, 
о повышении материального уров
ня колхозников.

Ф. ПОТЕМКИН.
Зав. фермой колхоза им. Б у 

сыгина.

Взаимопроверк у  
еще не начинали
В колхозе «Светлый путь» 

Тонкинского сельсовета, не вы

дится сбор местных удобрений. 
В склады, где хранятся семена, 
надуло снегу и т. д. Комиссия 
предложила правлению колхоза 
к 1 апреля полностью приобре 
сти семена, отсортировать их и 
навести порядок в складах. Не 
позднее 15 апреля, согласно 
плава, завезти минеральные 
и заготовить местные удобрения.

Комиссия из колхоза им. 18 парт- 
съезда проверила готовность к 
севу в колхозе „Третья пятилет-

новила, что здесь до И  марта 
еще не начинали сортировать 
овес, пшеницу н ячмень. Мине
ральных удобрений из 100 цент, 
по плану завезено всего лишь 6 
цент, и только 20 тонн из 400 
по плану заготовили торфа.

Колхозы начали устранять не
достатки, отмеченные провероч
ными комиссиями. В сельхозар
телях им. Чапаева, им. 18 
партсъезда и других приобрета
ют семена, сортируют их, загото
вляют местные удобрения и т. д. 
Взаимопроверка сыграет огром
ную роль в деле лучшей подго
товки к  весеннему севу. Этим 
делом должны заняться по се
рьезному каждый колхоз, а в 
первую очередь сельскохозяйст
венная комиссия сельсовета, ро
ди которой пока еще не видно.

Е . ОЛЕНЕВ. 
Председатель Тонкинского 

сельсовета.

кинского сельсовета, на 15 мар
та полностью засыпал семена, 
нросортировал и і  на триере и 
отправил на проверку в семла- 
бора торию.

Сельскохозяйственный инвен
тарь и конская сбруя отремон
тированы. Все лошади средней 
и выше средней упитанности, 

полняется решение райкома Звеньеводки тт. Соколова и Зо- 
ВК!1(б) «О проведении взаимо- р ір а собрали золы 20 цент, и

куриного помета 3 цент. Горох

К весне не подготовились
Колхоз им. Бусыгина, Тон-(навоза из с. Тонкино, имеюще-

провѳрка готовности к  весеннему 
севу колхозов, бригад и звеньев». 
Председатель колхоза тов, Смир
нов день за днем оттягивает 
создание комиссии по проверке 
соревнующегося с ним колхоза 
«Вторая пятилетка». Не прове
дена также взаимопроверка бри
гад и звеньев в внутри колхоза.

А по некоторым данным кол
хоз «Светлый путь» плохо гото
вится к  севу. Машины и седь- 
хозиввевтарь ремонтируются мед
ленно, веіватаѳт колес для те 
лег и т. п.

Руководители колхоза невни 
мательво отнеслись ■ к обсуж 
денню постановления СНК СССР 
и ЦК ВКП(б) о дополнительной 
оплате труда колхозников. Спе
циального обсуждения постанов 
ления па собрания колхозников 
не нроведено. Только отдельные 
его места были зачитаны ва то
ку во время верерыва ва моло
тьбе.

на семена они отобрали ручным 
снособом.

Минеральных удобрений кол
хоз завез 20 цент. На-днях бу
дут завезены в остальные 20 
цент, согласно плана. Торфа 
заготовлен? только 20 тонн из 
плана 150 тонн. По мы решили 
взамен его заняться вывозкой

гося ва конюшнях некоторых 
районных организаций.

Молотьба хлебов у нас закон
чена. Ведомость по распределе
нию урожая райзо утвердило. 
Колхозникам выдали на трудо
день по 3,050 кг, зерновых 
культур, по 1 кг. картофеля и 
по 51 коп. деньгами.

В 1940 году колхоз построил 
новый конный двор на 30 го
лов и контору колхоза, которые 
покрыты черепицей В 1941 го 
ду будем строить новый птичник, 
телятник и омшанник для пчел. 
Колхозники просит правленіе 
колхоза и райорганвзацин пол
ностью радиофицировать деревню.

Е. Ю ХАРЕВ.
А. БЕЛЯНИН.

О стенной газете в Тонкинской МТС
В райгазете уже было отме

чено, что стенная газета в Тон
кинской МТС в течение зимы 
почтя совсем не выпускалась. 
Ответственный редактор стенной 
газеты тов. Красильников моти
вировал это тем, что мала ред
коллегия. Вопросе стенной газе
те ставился в середине февраля 
на профсоюзном собрании, где 
редколлегию увеличили до 7 че
ловек. Сотрудник райгазеты по
мог организовать материал и 
выпустить один номер газеты, 

Казалось бы, что. д е »  войдет

в гору, но оказалось не так. Вся 
работа пополненной редколлегія 
ограничилась тем единственным 
номером, который выпустили в 
феврале месяце.

В  чем же дело? А дело в том, 
что редактор газеты тов. Кра
сильников, кстати кандидат па 
ртии, не выполняет поручение 
партийной организации, а пер
вичная партийная организация, 
очевидно, не проверяет, как вы
полняются ее поручения.

В . М.
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ПАРИЖСКАЯ КОММУНА
(С п р а

70 лет назад, 18 карта 1871 
года, во Франции восстал про 
летариат города Парижа и за
хватил власть в свои руки. Бы
ла об'явдена Коммуна.

Это случилось после неудач
ное войны Франции с Пруссией 
и заключения мира на тяжелых 
для Франции условиях.

Пролетариат видел, что бур
жуазия предает интересы фран
цузского народа. Парижские ра
бочие поднялись стихийно и сбро - 
сили власть буржуазии. Предста
вители крупной буржуазии и 
аристократии вместе с контрре
волюционным правительством Тье 
ра бежали в Версаль. Через не
сколько дней трудящиеся Пари
жа избрали Совет Коммуны на 
основе всеобщего избирательного 
права.

Состав Парижской Коммуны 
был чрезвычайно разнородный: 
сюда входили представители ра
бочих, интеллигенции, мелкой 
буржуазии. Руководство в Коя 
муне делили две политические 
партии (бланкисты и прудонисты), 
во ни одна из них не была мар
ксистской.

Парижские коммунары разру 
шили старый государственный 
аппарат и начади строить новое 
государство. Прежде всего были 
ликвидированы постоянное войско 
и полиция—-оплот старого, бур
жуазного государства. В лице 
вооруженных рабочих возникла 
новая армия народа. Церковь 
была отделена от государства, 
все церковное имущество переш
ло к государству. Школу также 
отделили от церкви, освободив 
ее от влияния духовенства.

Коммуна уничтожила привиле
гии бюрократов— чиновников бур 
жуазного государственного аппа
рата— и учредила выборные дол 
жности. Выборные лица отвеча 
ли перед народом. Было создано 
новое трудовое законодательство, 
в частности по охране труда, и 
принимались меры ликвидации 
безработицы. Предприятия, остав 
ленные хозяевами, были переданы 
рабочим обществам, а на проязвод 
стве частично осуществлен рабочий 
контроль.

По приказу Коммуны была 
разрушена знаменитая Вандомс 
кая колонна, воздвигнутая і 
честь побед Наполеона I. Актом 
разрушения этой колонны ком 
мунары демонстрировали перед 
всем миром свою вервость идеям 
интернационализма.

Но пока коммунары строили 
основы новой жизни, буржуазное 
правительство Тьера готовило на
падение на пролетарский Париж.

в н а)
У  Коммуны был ряд ошибок, 

которые сказались на дальней 
шей ее судьбе. Прежде всего ее 
мягкость и великодушие по от
ношению в б у р ж у а з и и .  
Коммуна позволила буржуаз
ному правительству вывести вой
ска из Парижа, не создала ор
гана борьбы с контрреволюцией 
и шпионажем. Парижские ком
мунары не сумели наладить
связь с рабочими и крестьянст
вом в провинциях. Они не кон
фисковали богатств, оставлен
ных буржуазией в Париже. Из 
золота и ценностей парижского 
банка в сумме 3 миллиардов 
франков Коммуна получила толь
ко 16 миллионов франков. *

Мировая буржуазия, смертель
но напуганная фактом победы 
парижского пролетариата, прнш г 
да на выручку французской бур-1 
жуазии. подкрепив ее версальс-1 
кую армию. }

2 апреля 1871 года начался* 
обстрел Парижа. Долго длились 
ожесточенные бои. 21 мая при 
помощи предателей, открывших 
доступ к городу, войска Тьера 
ворвались в Париж, Коммуна 
пала. Семь дней героически би j 
лись коммунары. 28 мая пала 
последняя баррикада.

Буржуазия торжествовала. 
Кровавые палачи расстреляли 
30 тысяч коммунаров. 45 ты
сяч коммунаров было брошено в 
мрачные застенки.

С Парижской Коммуной был 
связан Карл Маркс Оя оказы
вал помощь коммунарам совета
ми по обороне города, указани
ями о захвате банка. Великое 
значение Коммуны для револю 
циозного движения Маркс обос
новал в своей книге Граж данс
кая война во Франции». Денин 
и Сталин в своих работах неод 
нократно подчеркивали выдающѳ 
еся значение опыта Парижской 
Коммуны в борьбе революцион
ного пролетариата.

Незрелость французского про \ 
лѳтариата, отсутствие у него 
единой революционной партии, 
способной взять на себя руко
водство борьбой, была главной 
причиной падения Парижской 
Коммуны.

Коммуна была первой герои
ческой попыткой рабочих уста 
новить диктатуру пролетариата.

Парижская Коммуна др 
ществовала только 72 дня.

Того, чего не сумела добиться 
рабочие Парижа, добился рабо
чий класс нашей страны. Под 
руководством партии Ленина— 
Сталина диктатура пролетарии 
та победила в СССР.

Война в Европе 
и Африке

В последние дни военные дей
ствия на албанском фронте зна
чительно оживились. 11,13 и 
14 марта на многих участках 
фронта велись ожесточенные бои. 
Сильная атака была предпринята 
итальянцами в районе города Те- 
пелене. Три атаки на греческие 
позиции итальянцы предприняли 
на южном участке фронта. Вер
ховное командование греческой 
армии передает, что греки отра
зили все атаки итальянцев с 
большими для них потерями.

Большую активность ороявля 
ла авиация воюющих сторон.

В ночь на 11 марта герман
ские самолеты вновь подвергли 
бомбардировке лагери и мотоме
ханизированные части англичан 
в Северной Африке. Продолжа
лись также налеты германской 
авиации на остров Мальту. ;

В Восточной Африке основные 
бои происходили на абиссинском : 
фронте. Английские войска, нас
тупающие в Абиссинии со сто 
роны Англо-Египетского Судана, 
заняли Афоду (недалеко от гра
ницы Абиссинии с Англо-Еги
петским Суданом). Продолжают 
ся активные операции абиссивс 
ких партизан

В Эритрее, согласно итальян
ской сводке, отряды итальянских 
войск атаковали и заняли одну 
из позиций англичан в районе 
города Керена.

Выполнить решение финансового
слета

На состоявшемся на-днях вто 
ром районном финансовом слете, 
где присутствовало 156 человек, 
был обсужден доклад о решена 
ях VIII сессии Верховного Сове
та СССР и об очередных задачах 
по финплану.

В прениях по докладу высту 
пило 15 человек

Фянагент Зубовского сельсове 
та тов. Соловьев рассказал участ
никам слета о том, что благода
ря активной помощи фннактивис- 
тов тт, Молькова, Селезнева, 
Груздева и др. Зубовский сель
совет добился хороших успехов 
в выполнении фиеплана первого 
квартала. Оя заверил слет, что 
Зубовский сельсовет и в даль
нейшем будет бороться за пере
выполнение плана.

Председатель исполкома Сидо- 
ровского сельсовета тов Чдату- 
хин в своем выступлении указал 
на плохую работу Сидоровской 
сберкассы. Зав. сберкассой тов. 
Виноградов мало бывает в селе
ниях и не ведет никакой рабо 
ты по вкладам.

Депутаты Федоровского сельсо 
вета тт. Голубев, Ершов, Мол
чанов и секретарь Б. Содоѵове- 
кой первичной парторганизации 
тов. Неганов И К. заявили на 
слете, что Федоровский сельсовет 
по финплану добьется первенст
ва, а остаток вкладов в сбер
кассе к концу первого квартала

доведут до 100 тыс. рублей.
Финагент Октябрьского сель

совета тов. Швецов рассказал о 
том, как председатели колхозов 
тг. Шерстобитов, Кропотов и дру
гие иомогают сельсовету в вы
полнении финплана. Они доби
лись того, что каждое колхозное 
хозяйство является вкладчиком 
сберкассы.

Председатель райисполкома 
тов. Шибаев в своем выступле
нии подчеркнул, что партийные 
и советские организации и фин- 
актив Тонкинского района за 
последнее время ослабили свою 
работу, в результате этого рай
он отстал с выполнением фин
плана. Тов. Шибаев указал на 
необходимость усиления работы 
и в первую очередь по вкладам.

В заключение выступал сек
ретарь райкома партии тов. Са- 
тункиН, который призвал у част 
ников слета и всех троящ ихся  
района усилить работу по лик
видации отставания с финпланом.

-Слет привял решение, чтобы 
финансовый план I квартала вы
полнить в самое ближайшее вре
мя по всем показателям и в 
первую очередь усилить работу 
ио вкладам и добровольному 
страхованию. Эго решение дол
жно быть выполнено с честью.

А. ГРЕДИН.
Зав. райфо.

Выполнять свои договоры
Большинство колхозов Зубове-1 которые не хотят выполнять своих

Германская авиация И  мар
та совершила палеты на аэрод 
ромы в Южной Англии и на 
аортовые сооружения Портсмута.
В ночь на 12 марта бомбарди
ровке подверглись военные объ
екты в Бирмингаме, а также 
цортовые сооружения в Лондоне 
и Саутгемптоне. В ночь на 13 
марта несколько сот германских 
самолетов бомбардировали порто 
вые сооружения Ливерпуля, Вер-  ̂
кенхеда и промышленные объек
ты в Шотландии и Южной А н 
глии. Палеты продолжались 13 
и в ночь на 14 марта.

Усиливают военные действия 
и английские роенно воздушвые 
силы. В ночь на 13 марта ан
глийская бомбардировочная ави
ация, по утверждению агентства 
Рейтер, совершила наиболее силь
ный за все время войны надет 
на Бремен, Гамбург и Берлин. 
В ночь на 14 марта соединения 
английских самолетов бомбарди 
ровади ряд пунктов в Северо 
Западной Германии. Много было 
сброшено бомб ва портовые и 
промышленные сооружения в 
Гамбурге.

(ТАСС).

кого сельсовета заключили с Зу 
бовской хамартелью договоры на 
отправку химпродукции в .Ѵрень 
и Вознесенское. Многие колхозы 
эти» договоры аккуратно выполня
ют. Они своевременно доставляют 
химпродукцию и хорошо зараба
тывают

Вот, например, колхоз «Крас
ный путь » на вывозке химпро- 
дукцин уже заработал более 5 
тыс. рублей, а всего колхозы 
Зубовского сельсовета в артели 
заработали около 30 тыс. рублей 

Одвако, есть и такие колхозы,

договоров. Вследствие этого в а 
заводах скапливается большое 
количество химпродукции. К чис
лу таких относятся колхоз им. 
Калинина (председатель тов. 
Смирнов) .Этот колхоз за всю зи
му вывез химпродукции не более 
10 возов.

Тов. Смирнов должен аккурат
но выполнять свой договор. Н а 
до помнить, что химпрод\кцня 
лежит па заводе и портится, а 
она нужна нашей промышленно
сти.

В. ЖАРОВ.

Баррикады на улице Басфруа и ул. Шарѳнн в Париже 
18 марта 1871 г.

Объявление

Ветлужская сплавная контора 
22 марта 1941 гида на ст. 
Ветлужская проводит поречное 
сплавное совещание.

Руководителям организаций, 
имеющим древесину для сплава 
в 1941 году на р. Ветлуге и ее 
притоках, необходимо явиться на 
совещание с материалами, харак
теризующими подготовку в спла 
ву.

СПЛАВКОНТОРА.

1 Объявления
Правление Тонкинского райиотребсоюза доводит до сведения 

уполномоченных РИС, что отчетно выборное собрание состоится 
23 марта 1941 года в 12 часов двя в помещении дома культу 
ры им. Островского.

Повестка дня:

1. Отчеты правления и ревизионной комиссии РПС о работе 
за 1940 год.

2. Утверждение плана торгово хозяйственной деятельности 
на 1941 год, а также сметы доходов и расходов на 1941 год.

3. Выборы председателя и членов правления, председателя 
я членов ревизионной комиссии РПС.

Явка для всех уполномоченных обязательна.
ПРАВЛЕНИЕ РАЙПОТРЕБСОЮЗА.

Всеми лавками сельпо и заготовительными пунктами 
Тонкинского райпотребсоюза производится госзакупка шѳр* 
сти по следующим нормам товаров встречной продажи : 

Валенки мужские 2,5 килограмма,
—  - женские 2 килограмма,
—  „ — детские 1 килограмм.
Хлопчатобумажные ткани на тонкую шерсть 30 проц,, 

полугрубую— 50 проц., грубую— 100 проц. стоимости
шерсти.

1 ЗАГОТКОНТОРА РИС.
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